

• Batán, Limón

Asesinó a suegra de balazos en corazón y cabeza

Silvia Coto Rojas
scoto@prensalibre.co.cr

Insólito, un joven de 19 años asesinó de un balazo en el corazón y otro en la cabeza a su suegra, por haberlo denunciado de agresión doméstica. Sonia Hernández Baltodano, de 40 años, se encontraba en su casa habitación, ubicada en Batán de Limón, junto a su hija y nieta de 11 meses cuando un hombre de apellidos Abarca Jirón llegó al inmueble para agredir a su hija, de quien se había separado hacía quince días, tras haberlo denunciado por agresión doméstica.

DOS PLOMAZOS

El hombre, furioso por la denuncia, ingresó violentamente a la casa y al ver a su mujer la tomó del cuello para golpearla. Hernández

muy angustiada se abalanzó contra el hombre para evitar que su hija fuera agredida, pero en ese momento el agresor sacó un arma 9 milímetros disparándole en dos ocasiones, una en la cabeza y otra en el corazón.

El hombre huyó del lugar mientras que la mujer cayó tendida sobre la sala de su casa; sus familiares intentaban ayudarla pero ésta no respondía.

MUERE EN CENTRO MÉDICO

Una llamada al 911 alertó a las autoridades y al lugar se hicieron presentes unidades de la Fuerza Pública y Cruz Roja de Batán.

Los cruzrojistas estabilizaron a la mujer y procedieron a trasladarla al hospital, donde falleció pocos minutos después de su ingreso.

Agentes del Organismo de Investigación Judicial (OIJ) se apersonaron al lugar de los

hechos para iniciar con las investigaciones del caso.

Según informaron las autoridades, ayer a eso de las 7 a.m., se detuvo al sospechoso del crimen después de que una persona llamara indicando que el bananero se encontraba en la terminal de buses Caribeños, en Limón, donde pretendía tomar un bus con rumbo a Bananito.

Efectivos se apersonaron al sitio y capturaron al hombre además de decomisarle el arma y dos cargadores, Abarca fue puesto a las órdenes del Ministerio Público. El caso quedó en investigación.

MUERE POR NO PERDER SU CARRO

Mientras tanto, en el sector Santa Bárbara de Heredia, el no querer desconectar la alarma de automotor le costó la vida a un hombre de 31 años.

Los hechos se produjeron cuando, aparentemente, Guillermo Rodríguez Araya fue junto a su esposa a Barrio Los Angeles en un Nissan Sentra para recoger a su hija de seis años.

Él se bajó un momento del automotor mientras su mujer y cuñado aguardaban junto al auto, sin embargo en instantes un ladrón llegó a amenazarlos con un arma exigiéndoles que desactivara la alarma, ante esto Rodríguez se acercó y empezó a forcejear contra el hampón por lo que recibió un disparo en el estomago.

El hampón huyó con el carro pero lo dejó abandonado en San Pedro de Santa Bárbara, cuando la alarma se le activó.

El hombre fue trasladado por la Cruz Roja al Hospital San Vicente de Paúl, donde fue intervenido quirúrgicamente, sin embargo murió pocas horas después.

Rodríguez se dedicaba a pintar carros y tenía dos hijos.